



10月の園だより

長雨が続き、秋の訪れかと思う程の天候が、一変して、厳しい暑さが戻ってきた頃、丁度、運動会の練習が佳境を迎えました。今年のテーマは、『親子で楽しく！』を目指していますので、練習できなくても、上達していなくても、「かわいい！」「楽しい！」を子ども達と共有できる日になってほしいと思います。

先日は、親子で遊ぼう会には、たくさんの保護者の方のご参加ありがとうございました。日頃のおこないの成果！？あの時間帯だけ、雨も降らず、楽しい時間を園庭でも過ごすことができました。お母さんやお父さんと一緒ということもあり、嬉しそうに園庭中を駆け回る子、照れくさそうに自己紹介をしようパパママ！笑顔のはじける会となりました。益々親睦を深め、子育てを楽しむ仲間として、これからもみんなで協力し合いましょね。

10月の行事

- 4日(火) 運動会総練習3回目
- 8日(土) 運動会
※詳細はご案内&クラス便りをよく読んで下さいね。
- 13日(木) 英語に触れ遊ぼう
- 15日(土) 布団乾燥 8時～
- 17日(月) 園医健診
- 18日(火) 交流保育
保育まつり(年長)
※詳細はクラスに掲示します。
- 19日(水) 誕生会
- 20日(木) 芋ほり(幼児)(雨天別日予定)
- 25日(火) 交流保育
- 27日(木) 英語に触れ遊ぼう

※10月12日(水) 川崎市指導監査実施日

※10月下旬に子育てみまもり支援センター主催のハロウィンパレードに参加予定です。日時等決まり次第お知らせいたします。

☆秋の味覚・行事☆

今ではすっかり定着しつつある“ハロウィンパレード”今年も坂戸保育園の幼児クラスが可愛い衣装を身に付けて溝ノロマルイ周辺をパレードする予定です。

また、秋の味覚”芋ほり”も恒例で行います。台風の多く来た今年、どんなお芋が掘れるかな！？自分の収穫したお芋は『格別！』

いい笑顔がたくさん見られますように！



10月うまれのおともだち



～これからの収穫に向けて～

幼児クラス前の花壇には、冬の収穫に向けての、畑づくりや、苗植えを子ども達と行っている最中です。自然の恵みを頂くこと、ましてや、自分たちが土を耕し、水をあげるなど手をかけることで、愛着が湧くような経験は尊い事ですね。育てることの大変さ、大切さ、喜びを感じられるような経験をたくさんしてもらいたいと思います。

